

## Descarta Monreal una prórroga para las elecciones del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, ve complicado aplazar las elecciones del Poder Judicial 90 días, como solicita el propio INE.

Por su parte, **Ricardo Monreal** descartó la posibilidad de otorgar la prórroga, pues argumenta que para cambiar la fecha se requiere modificar la Constitución.

<https://drive.google.com/file/d/1K3GmNC46ESA9xH6HQOvIO0bzxerUgTQP/view?usp=sharing>